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PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 

ÉCOLE DE LA BROQUERIE 
 

Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement 
de l’école De La Broquerie tenue le 15 juin 2021 à 18 h 15 

au 401, rue de Jumonville à Boucherville 
 

Présences : 

Madame Renée Landry, présidente 

Absences :  

Monsieur Alexander Skinner, professionnel 

Madame Jocelyne Montpetit, directrice-soutien        Monsieur Gabriel Rivest, parent 

Madame Julie Morin, parent  

Monsieur Sébastien Pelletier, parent  

Madame Anne-Louise Milot, parent  

Madame Nicole Levasseur, personnel de soutien  

Madame Véronique Cadrin, enseignante  

Monsieur Vincent Tremblay, enseignant   

Monsieur Pierre-Luc Gibeault, enseignant  

Madame Sophie Lapointe, service de garde  

Monsieur Sylvain Lemieux, parent  

Madame Virginie Huard, parent de l’OPP  

 

 1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

L’Assemblée est ouverte par Madame Renée Landry à 18h18 après constatation du quorum.  

        
2. 

Nomination d’une secrétaire d’assemblée 

Madame Véronique Cadrin sera la secrétaire de la rencontre. 

 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Ajout du point 6.4 Effets scolaires (suivi) 

Ajout du point 9.6 Parents en élection 2021-2022 

Proposé par Monsieur Sylvain Lemieux. 

Adopté à l’unanimité. 

 4. Détermination du temps de rencontre 

Madame Renée Landry propose que la rencontre se termine au moment de l’épuisement des points.  

 5. Adoption du procès-verbal du CÉ du 25 mai 2021 

Proposé par madame Julie Morin.  

Adopté à l’unanimité. 

 6. Suivis au procès-verbal du CÉ du 25 mai 2021 

6.1 Offre de service des professionnels 

La direction présente un tableau de l’affectation des professionnels.  Aucun psychologue ne sera 
affecté à notre école l’an prochain.  

Une campagne de recrutement des psychologues est actuellement en cours au Centre de services des 
Patriotes. 

Plusieurs membres mentionnent leurs préoccupations quant aux informations présentées dans le 
tableau de la séance d’affectation 2021-2022 et aux éventuels manques de services en psychologie. 
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6.2 Rapport de la bibliothèque 

Monsieur Vincent Tremblay présente un tableau des dépenses pour la bibliothèque.  Le total des 
dépenses s’élève à 18 570.00$.  La somme restante est de 3429,40$. 

6.3 Rapport du Fonds à destination spéciale 

La direction présente aux membres le rapport du Fonds à destination spéciale pour l’année 2020-
2021.  Une précision sera à ajouter quant aux montants octroyés pour la bibliothèque. Certains 
membres proposent que certains montants soient ventilés.  

6.4 Effets scolaires (Suivi) 

La campagne des effets scolaires sera reconduite l’an prochain.   La livraison à domicile sera 
uniquement offerte.  

 7. Dénonciation d’intérêt  

Aucune dénonciation  

 8. Parole au public 

Aucun public 

 9.  Points de la direction d’établissement 

CÉ20-21-38 9.1 Rapport sommaire (adoption) 

La direction présente le rapport sommaire pour l’année 2021-2022.  

Madame Julie Morin propose l’adoption. 

Adopté à l’unanimité.  

 9.2 Rapport annuel du CÉ (information) 

Madame Renée Landry, la Présidente, présente le rapport annuel.  

 9.3 Projet de levée de fonds (classe extérieure) 

La direction mentionne qu’un certain pourcentage des levées de fonds ultérieures devrait être 
conservé pour les activités courantes de l’école afin d’offrir un environnement stimulant aux élèves.  
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    10. 

  10.1 

 

 

Montant à réserver pour la rentrée (approbation) 

L’équipe-école demande au CÉ un montant de 2000,00$ pour assurer une belle rentrée scolaire 2021-
2022. 

Madame Sophie Lapointe propose l’adoption. 

Adopté à l’unanimité. 

Repas fournis au personnel de l’école le 23 juin 

La direction mentionne qu’un repas boîte à lunch sera offert à tout le personnel de l’école pour 
clôturer cette année scolaire.  Une belle attention très appréciée de l’équipe-école.  

Parents en élection 2021-2022 

Trois membres seront en élection l’an prochain.  

Droits de parole 

Enseignants 

La fin de l’année approche à grands pas! Plusieurs belles activités s’annoncent pour la dernière 
semaine.  Un déjeuner extérieur est prévu, un jeu école des photos des sept erreurs et un courrier 
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  10.6 

 

 

  10.7 

 

    11. 

estival est en cours afin de se transmettre nos vœux de bonnes vacances.  Un camion de crème glacée 
viendra visiter les élèves et le personnel le 16 juin.  

Un spectacle d’art dramatique sera présenté par les 6e années. 

Le tutorat se poursuit en francisation.  La Maison des enfants offre aussi du tutorat estival.  

Service de garde 
Madame Sophie Lapointe remercie les membres pour l’achat des jeux.  Ils ont été grandement 
appréciés.  
L’équipe du SDG est dans le grand ménage.  
 
Madame Lapointe, la technicienne du SDG, consulte les membres afin d’obtenir leur accord en vue 
des sorties pour l’année prochaine.  Voici les sorties proposées : 
 

• La SÉPAQ (sortie plein air) Coût : Env. 15$/élève  

• Le Funtropolis  Coût : Env. 30$/élève 

• Glissades sur tubes à Piedmont  Coût : Env. 35$/élève 

• Zoo de Granby en hiver  Coût : Env. 25$/élève 
 
Madame Anne-Louise Milot propose l’adoption. 
Adopté à l’unanimité.  
 
Soutien 
 
Madame Nicole Levasseur, la secrétaire de l’école, travaille très fort en ce moment pour terminer 
l’année et préparer l’année prochaine.  

Professionnel 

Aucun commentaire 

Comité de parents 

Madame Anne-Louise Milot mentionne qu’elle a adressé ses préoccupations à la direction générale 
quant aux nouvelles annoncées au sujet de la réorganisation du service en psychologie l’an prochain.   

OPP  

Madame Virginie Huard présente l’implication de l’OPP cette année à travers les différentes activités 
organisées. La somme amassée est d’environ 2500$ cette année.  

Parents  

La Présidente remercie tout le personnel pour son travail dévoué.  

Varia 

Aucun varia 

Date de la prochaine assemblée 

La prochaine assemblée aura lieu en septembre 2021. 

Levée de l’assemblée  

L’assemblée est levée à 20h02.  

Proposée par Madame Renée Landry. 

Adoptée à l’unanimité. 

 

Jocelyne Montpetit, Directrice-soutien                                   Renée Landry, Présidente 
 


